GRAN ACUERDO entre los patrones explotadores y los dirigentes traidores a la clase obrerá.

El F.T.C. de Villa María responde al Documento de la C.G.E. y de la C.G.T. / Nacional, que fue ratificado en nuestra ciudad por la C.G.T. Local, el Centro Comercial e industrial y la Federación Económica de la Provincia.

Los Trabajadores ya estamos acostumbrados a leer los documentos apulosos, retorcidos y de lustroso lenguaje con que los patrones nos explican sus "verdades" cuando pretenden engañarnos o cuando intentan disimular con palabras las distintas formas de explotación y engaño que nos imponen. En algunas ocasiones las hemos dejado pasar pero ahora no lo haremos ya que con este "acuerdo" se trata de é comprometer y confundir a la clase trabajadora, además porque como en otras oportunidades, lo hacen conjuntamente con los dirigentitos burocratas y traidores // que no se cuidan de ocultar sus compromisos con la burguesía que nos oprime.

Es increîble pensar (si no supiéramos de quienes vienem) que dos entidades / que representan intereses tan opuestos como C.G.T. y C.G.E. puedan coincidir "en aspiraciones e intereses"; por eso y en defensa de las sagradas intereses de los trabajadores, asumimos la tarea de analizar y denunciar este acuerdo tramposo.-

El F.T.C. pretende poner en claro la distinción entre quiénes somos los trabajadores y quiénes son los empresarios, para que todos los compañeros pensemos si podemos realmente coincidir con los patrones o, si por el contrario, éstos // son nuestros enemigos de clase.-

Los Trabajadores somos en la sociedad actual "Capitalista" los que producimos, fabricamos y creamos todo lo que existe. Nada existe sin trabajo: ni fábrica, ni tierras cultivadas, ni transportes, ni el dinero acumulado en los bancos a disposición de los ricos. Es decir, que la existencia de esas fuentes de riqueza que son propiedad privada de unos pocos, es fruto del trabajo acumulado y no pagado a los trabajadores de ayer y de hoy.—Los obreros necesitamos vivir y satisfacer necesidades (vivienda, restido, alimentación, educación, etc.) y para lograrlo debe—/ mos vender lo único que tenemos: Nuestra Fuerza de Trabajo, la que meuve las maquinas y crea las riquezas materiales.—

trones, a los capitalistas (Albert, Las Heras, Baudino, Coenda, Dutto, etc.) que / son los dueños de las fábricas, los comercios, los transportes, la tierra, lugares donde vendemos nuestro trabajo que nos permite vivir con privaciones. Ese capital con que cuentan los capitalistas se origina en la explotación (trabajo no pagado) de los trabajadores. Esos patrones constituyen otra clase social distinta a la nuestra: La Burguesía Capitalista y esos son los que nos pagan salarios de miserias, los que nos obligan a firmar recibos en blanco, los que eluden las leyes que en algo nos ampara, los que no mejoran nuestras condiciones de trabajo. P

¿Podemos los asalariados, tragarnos el perro de que puede haber coincidencia e intereses comunes entre nosotros y los que nos explotan y viven disfrutando com nuestro trabajo?¿Podemos acaso coincidir con los que se han enriquecido y se lle nan los bolsillos con nuestro esfuerzo y a costa de nuestras privaciones?. Y sobre todo podemos llegar a acuerdos con aquellos que no desean ni quieren que // cambie esta sociedad injusta que los beneficia y que per el contrario, la quieren mantener y conservar?...

¿Podemos coincidir los trabajadores, que a diferencia de ellos, aspiramos a implantar una sociedad sin explotados ni explotadores?.-

Nosotros creemos que sólo pueden coincidir con los empresarios chupasangre los traidores a la clase obrera, o sean los Ruchi, los Coria, los López, los Forestos y muchos más, que por otra parte viven pidiendo de rodillas entrevistas / con los ministros de turno y los presidentes elegidos por nadie.

Esta vez los patrones-empresarios han enganchado a los falsos dirigentes / que sin consultar a las bases (de haberlo hecho lo hubieran repudiado), firman / un documento contra un gobierno que los representa al igual que a otros truchones más grandes que a ellos, y si en este momento protestan contra el gobierno, no es porque realmente se oponen o luchan contra el, sino porque están en desacuerdo con las ganancias que les permiten obtener.

Sepan señores empresarios y dirigentes traidores que nosotros sabemos diferenciar a los capitalistas argentinos de los extranjeros, a los capitalistas /// grandes de los medianos, pero sepan también que tenemos muy en claro que tanto / uno como otro viven de nuestro trabajo, que no hay capitalistas buenos y desinteresados porque todos sin excepción pertenecen a la clase enemiga que nos explota. Los trabajadores no nos dejamos engañar cuando pretenden que aceptemos como justo lo injusto, lo bueno para ellos como bueno para todos, porque también sabe mos que a través del Estado burgués, sus Leyes, sus Instituciones, sus aparatos de Represión (policía, fuerzas armadas, etc) lo único que deficadon es su propiedad privada. O es que acaso estos capitalistas quieren convertir sus fábricas, / sus negocios, sus tierras, su dinero, en propiedad de todos?.

¿Cuántos capitalistas hay en la cárcel? Ninguno.¿Cuántos obreros y estudiantes hay presos por luchar contra este gobierno? Cientos, que están detenidos porque coinciden con nosotros en luchar contra la explotación, la miseria, la tortura, la represión y la injusticia.

Compañeros a esta altura parece innecesario preguntarse si podemos coincidir y que relación podemos tener con los patrones, y quede claro que la única vinculación que podemos tener con ellos es para poder tener un trabajo vendiendo nuestra fuerza y capacidad. Pero esa relación nunca podrá ser cordial. Debe ser de lucha permanente para lograr mejores salarios y mejores condiciones de trabajo. Todos sabemos muy bien que cuando los burgueses nos han dado algo, es porque se lo hemos quitado y todos sabemos que lo poco que tenemos, lo hemos logrado on cientos de años de dura y permanente lucha.

Los trabajadores jamás nos dejaremos engañar por esos "señores" cuya única preocupación es aumentar sus riquezas, valiendose para ello de sus leyes, sus // fuerzas armadas y de los dirigentes sindicales que a ellos representan, como lo demuestra la coincidencia entre la C.G.E. y C.G.T., el Centro Comercial e Industrial, la Federación Económica de la Provincia y la C.G.T. local, de Río Cuarto y Bell Ville.

En adelante el F.T.C. mantendrá informado a los compañeros con respecto a / este acuerdo en el orden local.-

Los trabajadores podemos vivir y producir sin los patrones, éstos no pueden vivir y hacer funcionar sus empresas sin los Trabajadores.-

on I . Teaching the continue of prepared the continue of the c